

Als Gott sah, dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil und das Atmen zu  
schwer wurde, legte er den Arm um sie  
und sprach: „Komm heim!“



# Margarete Anzengruber

zuletzt wohnhaft im Marienheim Gallsbach

wurde am Montag, dem 28. November 2022, nach langer Krankheit  
und Empfang der Hl. Sakramente im 70. Lebensjahr  
von Gott heimgeholt.

Zum Trauergottesdienst versammeln wir uns am Samstag,  
dem 3. Dezember 2022, um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Gaspoltshofen.  
Im Anschluss erfolgt die Beisetzung am Friedhof.

Es besteht die Möglichkeit sich am Freitag von 10.00 - 19.00 Uhr  
in der Aufbahnhalle Gaspoltshofen zu verabschieden.  
Ein Kondolenzbuch liegt auf.

Alles hat seine Zeit, eine neue Reise beginnt!

In stiller Trauer:

**Andrea und Thomas**  
**Christa und Bernard**  
**Thomas und Viktoria**  
Kinder und Schwiegerkinder

**Lara, Marie, Noah, Valentina, Elisa**  
Enkel

**Elfi und Josef**  
**Hansi und Franz**  
Schwestern und Schwäger

Im Namen aller Verwandten.

Wir beten am Freitag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Gaspoltshofen.

Wir bitten vom Kondolieren Abstand zu nehmen.

Onlinekondolenz: [www.bestattung.tuchecker.at](http://www.bestattung.tuchecker.at)